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CONSEIL DES AINES – séance plénière n° 4 

Centre Communal d’Action Sociale  

 

Compte-rendu de la séance plénière du conseil de ainés n° 4 

Mardi 13 novembre 2018 

PRÉSENTS 

 

 

 NOM Prénom Présent Excusé Coordonnées mail Téléphone 
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ALATON Raymond X  alaton.raymond@gmail.com  

ARTIS Marie-France X  mariefranceartis@gmail.com  

ASCIONE Rita     

BUIRON Michèle   titougoog@orange.fr  

BUISSET Marie-Claude X  mcbuisset@orange.fr  

CRIDELICH Lucile X  yvescridelich@neuf.fr  

DANTANT Myriam  X mdantant@orange.fr  

DECHOUPPES Dominique X  d.dechouppes@wanadoo.fr  

DEGAVE Gisèle  X gisele.degave@orange.fr  

DEVISMES Josette X  devismes.josette@orange.fr  

FAUSSAT Françoise X    

GROEN Nicole X  nicolejacques.groen@orange.fr  

GUITTON Jean Pierre X    

HUYS Yvette X    

IVONINE Jacqueline  X   

JOLLIVET Maryvonne X  maryvonne.jollivet@wanadoo.fr  

LEFORT Marcel   marcel.lefort@sfr.fr  

LEGRY Yvette X    

LINYER DE LA BARBEE 

Myriam 
X  mdlb74@orange.fr  

MARANDE Arlette X  marande.arlette@orange.fr  

MAZEREEUW Régine     

ORDRENNEAU Yvonne X  chevargmau@orange.fr  

PAPET Mauricette X  mpapet@orange.fr  

PIGERE Joël     

QUESTE Emile   X emile.queste@wanadoo.fr  

ROQUES Michèle X  michele.b.roques@gmail.com  

TEXIER Marcel X  texiermarcel@neuf.fr  

TEXIER Marie Joëlle X  famitexmexh@free.fr  

VERGONZEANNE Daniel   madeleine.visalli@orange.fr  
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 NOM Prénom Présent Excusé Coordonnées mail Téléphone 
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BAFFREAU Nicole X  nicolebaffreau@orange.fr  

BENIDIR Claudine X  clo5410@neuf.fr  

DROUILLER Martine X  mdrouiller@sfr.fr  

LE BORGNE Danielle X  danielle.dani.le-borgne@orange.fr  

POUSSIN Jacqueline X  jacqueline.poussin@orange.fr  

RIBAT Claude X  claude.ribat@orange.fr  

C
C

A
S

 

HAAG Laure Directrice  X  l.haag@maurepas.fr  

MICHEL Elodie 

Coordinatrice service 

seniors 

X  e.michel@maurepas.fr  

Sylvie BARBAS 

animatrice senior  
X  ccas@maurepas.fr  

 

 

ORDRE DU JOUR 

1) Modifications du règlement intérieur 

2) Présentation du planning annuel du conseil des aînés 

3) Retours sur les travaux des commissions thématiques  

4) Questions diverses 

 

 

 

1) Modifications du règlement intérieur 

Après la réunion de plusieurs membres du conseil des aînés à propos du règlement intérieur, il est 

proposé par les participants de réduire le nombre de plénières à deux séance et non trois (une en 

décembre ou janvier et l’autre en mai ou juin) et proposé d’interrompre les activités du conseil des aînés 

lors des vacances d’été. 

 Monsieur le Maire est d’accord, surtout si cette demande émerge des membres du conseil des ainés. 

Il ajoute qu’il y a beaucoup de temps qui s’écoule entre les plénières, cela peut donc être nécessaire 

de se rencontrer s’il y a des budgets à arbitrer, des décisions soumises au Conseil d’Administration 

ou des décisions à partager entre différentes commissions... Il propose donc de laisser la possibilité 

d’organiser une troisième plénière du conseil des ainés selon les avancées des commissions. 

 

 Il est donc proposé d’inscrire dans le règlement intérieur que le conseil des ainés se réunira « au 

moins deux fois par an » (avec la possibilité de prévoir une troisième commission selon les besoins). 
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En remplacement des membres démissionnaires, il est proposé que les nouveaux titulaires soient 

proposés par le conseil lui-même, selon des critères d’assiduité des suppléants. Cette proposition sera 

ensuite validée en plénière. 

 Il est proposé d’inscrire dans le règlement intérieur que « les propositions de titulaires se feront parmi 

les suppléants assidus ». Cette proposition devra être approuvée en plénière par le conseil des aînés.  

Certains membres regrettent qu’ils n’aient pas eu toutes les informations (notamment sur la réunion de 

modification du règlement intérieur). Il est rappelé que les coordinateurs sont chargés de transmettre 

les informations à tous les membres. Le règlement intérieur n’est pas approuvé et sera rediscuté. 

 Monsieur LE GALL indique concernant les disponibilités des membres pour les dates des 

commissions, qu’il faut planifier une date une fois pour toute pour éviter les mécontentements. 

 

 Pour éviter ceux-ci, Laure HAAG évoque la possibilité de proposer des dates de réunion longtemps 

en avance pour satisfaire le plus grand nombre ou alors garder toujours le même rythme pour ces 

réunions : une fois par mois, tous les mardis, etc. 

 

 Monsieur LE GALL précise que les débats se font dans le cadre des commissions, il n’y a pas à revenir 

dessus en dehors des commissions. Les membres ont le droit de ne pas être d’accord mais il doit être 

trouvé un consensus à présenter en plénière. 

 Les échanges devront se poursuivre lors des prochaines commissions (notamment concernant le 

règlement intérieur) afin de faire une proposition définitive à soumettre lors de la prochaine plénière. 

 

2) Présentation du planning annuel du conseil des aînés 

 Cf. planning en pièce-jointe. 

Proposition de ce calendrier dans une volonté d’anticiper les événements et les différentes réunions s’y 

rapportant en essayant d’autonomiser les membres le plus possible. 

 Monsieur LE GALL ajoute qu’il y a notamment un travail à faire sur le futur lieu de la guinguette 

2019. 

 

3) Retours des coordinateurs sur les travaux des commissions thématiques  

 Retours par Yvette LEGRY sur la commission loisirs, lien social 

Concernant les voyages :  

- Le choix des voyages à l’étranger a été fait par la commission 

- La commission demande à ce que le choix des voyages se fasse par un vote sur papier et non à main 

levée. 

- Les arrêts de bus sont à revoir dans le sens du ramassage afin de rendre le parcours le plus cohérent 

possible. 

- Le voyage ANCV à Beaulieu Sur Dordogne de cette année a rencontré un vif succès : le transport en 

bus a été fortement apprécié. 
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Quatre membres de la commission loisirs ont participé pour la première fois aux inscriptions à la maison 

de Sologne pour le repas des seniors, les colis et la galette des rois (ces personnes faisaient également 

partie des deux autres commissions). 

Mme CLEMENCEAU (membre du conseil des aînés) actuellement à Repotel souhaite participer au repas 

mais ne dispose pas vraiment de solution adaptée pour le transport de son fauteuil. 

 Monsieur LE GALL indique que la structure doit proposer des transports adaptés. Il rappelle que 

Repotel reste un partenaire, si les seniors de cette structure souhaitent participer au repas des 

seniors, il n’y a aucuns soucis. 

 

 Retours par Marie-France ARTIS sur la commission prévention 

Il a été fait un travail par la commission sur les liens et structures, utiles aux seniors maurepasiens. Ce 

guide a été finalisé par Laure HAAG (cf. guide en pièce-jointe). La commission prévention se réunira 

ultérieurement pour finaliser le contenu du guide. Les idées pour cette nouvelle année seront également 

évoquées lors d’une prochaine commission.  

 Monsieur LE GALL est très content du travail de la commission : il n’existait pas de tel guide jusqu’à 

présent à Maurepas rassemblant autant d’informations utiles aux seniors.  

Il souligne également le succès des actions sur le code de la route et la sécurité routière lors de la 

semaine bleue (en octobre 2018). Cette action a été prise en exemple par la préfecture des Yvelines, 

avec un souhait d’être renouvelée. 

 

 Retours par Maryvonne JOLLIVET sur la commission cadre de vie 

Il a été proposé la première marche découverte santé lors de la semaine bleue (en octobre 2018) mais 

certains membres (ayant préparé cette marche) ont regretté de n’avoir pu être présents lors de cette 

date (voyage organisé par le CCAS en même temps). 

La commission souhaite travailler sur différentes thématiques futures avec la venue d’intervenants 

extérieurs : l’alimentation, la santé publique, la sécurité… 

 Monsieur LE GALL ajoute que la venue de ces intervenants (le plus souvent non gratuite) est soumise 

à un budget. Si cela n’est pas prévu à l’avance, une prestation payante n’est pas possible. Si un 

intérêt remonte des commissions, il faudra réserver une enveloppe pour l’année prochaine puis le 

soumettre au vote du Conseil d’Administration du CCAS. Les membres des commissions soumettent 

les thèmes puis le CCAS se charge de trouver les intervenants.  

 

Mesdames CRIDELICH et LE BORGNE (membres présents lors de la marche) ont également fait un retour 

sur la première marche découverte santé qui a eu lieu lors de la semaine bleue : 

- Les élancourtois présents ont été déçus de cette marche, ils s’attendaient à une marche beaucoup 

plus sportive. 

- Une nouvelle marche sera proposée aux beaux jours, il faudra donc veiller à indiquer que la marche 

est « douce » et non sportive.
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4) Questions diverses 

 

Questions Réponses apportées  Délais 
Personne 

référente 

Club seniors au Mille Club : les membres du groupe souhaitent 

se retrouver pendant les vacances scolaires mais cela n’est pas 

possible au Mille Club (activités matin et après-midi pour les 

enfants lors des vacances).  

Quelles solutions peuvent être proposées pour palier à cette 

fermeture d’atelier ? 

Le CCAS peut mettre sa salle de réunion à disposition si 

besoin pendant les congés scolaires (lundi après-midi). 
 Sylvie BARBAS 

Un bus peut-il être allouer pour une sortie ?  Cette question sera discutée au prochain budget.   Sylvie BARBAS 

 

 


